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Если мы скажем, что наличие женщин-дикша-гуру благоприятно для проповеди в Америке, это
противоречит шастрам и традиции. Это как счастье в гуне благости, оно недолговечно.
Поначалу это может казаться чем-то хорошим, но поскольку это не основано на реальной
платформе, на том, что Кришна хочет и что Кришна велит делать, это не продлится долго.
Возможно, это поможет сделать многих людей преданными, хотя я в этом сомневаюсь. Ну,
сделаем мы многих людей преданными, убедим их повторять Харе Кришна, но если они с
самого начала выступают против утверждений в книгах Шрилы Прабхупады, тогда что они за
преданные? 

Они не станут чистыми преданными. Чистым преданным можно стать только следуя по пути:
маха̄джано йена гатах̣ са пантха̄х̣ [«Махабхарата»] — следуя путëм предыдущих ачарьев. Они
не примут утверждение, в котором Прабхупада говорит, что женщины не должны быть
независимыми ни при каких условиях. Если их гуру — независимая женщина, то как они
смогут это принять? 

На самом деле было бы утопией думать, что проповедь в Америке внезапно расцветёт только
потому, что у нас будет несколько инициирующих женщин. Что действительно требуется, так
это много харинам, строить всё Движение на этой основе, много публичного воспевания,
массовое распространение книг Шрилы Прабхупады, а затем, возможно, и других книг,
которые представляют такое же чистое послание сознания Кришны, таких как «По ту сторону
рождения и смерти» — очень хорошая книга. Книги, которые чётко и прямо передают
послание сознания Кришны. И сильная убедительная проповедь! Жертвенный дух — вот что
побудило так много преданных присоединиться к нам. Это то же самое сознание Кришны, мы
имеем дело с одними и теми же духовными душами. Культурные изменения? Да, мы должны
следить за культурными изменениями, но основной процесс сознания Кришны не меняется.
Как насчёт такого проекта по привлечению множества преданных? Что для вас означает
«множество преданных»? О чëм мы думаем, когда говорим, что хотим сделать много
преданных? Шрила Прабхупада сказал: «Миллионы людей присоединятся к нашим фермам».
Если десять человек присоединятся к нашему храму в Америке за год, то это будет считаться
чем-то грандиозным, феноменальным. Если мы сможем вывести 10 жителей Запада на уровень
посвящения за один год, мы посчитаем, что «это действительно активный храм». 

Прабхупада сказал: «Люди миллионами будут присоединяться к нашим фермам». Если бы мы
следовали наставлениям Прабхупады о варнашраме и фермах, тогда, несомненно, столько
людей захотели бы присоединиться к нам. Простая жизнь, возвышенное мышление, вне
системы, выращивая собственную пищу, ведя естественный образ жизни, защищая коров.
Должны ли мы меняться вслед за всеми основными культурными изменениями Запада? Или мы
должны придерживаться плана Кришны, культурного плана Кришны, которым является
варнашрама-дхарма? Я расскажу об этом чуть позже. 

Бхакти Викаша Свами, фрагмент лекции «Женщины дикша-гуру, политика и примирение», 31
декабря, 2019 год, Салем, Тамил Наду, Индия (42:38)
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